

MTA annonce l'incorporation d'EDN

Partagez sur   

Publication: 19 juillet

MTA, annonce que le 3 juillet 2023, l'assemblée des actionnaires d'EDN S.r.l. et de **MTA** S.p.A. a approuvé le processus de fusion par incorporation d'EDN au sein de **MTA**..

Ce processus s'achèvera sur le plan opérationnel le 1er novembre 2023, lorsque **MTA** acquerra les actifs d'EDN et reprendra ses relations juridiques, en assumant ses droits et obligations.

« L'acquisition de 80% des actions, qui a eu lieu en mai 2021, a immédiatement apporté les avantages escomptés. Le travail de synergie en termes de recherche et développement, de production, de

*logistique et de relations commerciales s'est en effet avéré fructueux », a déclaré **Antonio Falchetti**, Directeur Exécutif de MTA. « La fusion du savoir-faire de MTA et d'EDN a permis de renforcer la position des deux entreprises dans le secteur de l'électronique de puissance, de proposer des solutions toujours plus innovantes et d'accompagner les constructeurs, au niveau mondial, dans l'électrification de leurs véhicules, avec une offre encore plus structurée », conclut **Antonio Falchetti**.*



Aujourd'hui, avec l'incorporation totale, **MTA** renforce son engagement en faveur de la croissance et du développement de nouvelles technologies et ce, afin de rester compétitif sur le marché, notamment dans le domaine de l'électrification des véhicules.

Les produits EDN, tels que le chargeur de batterie embarqué (OBC) et le convertisseur DC/DC pour les véhicules électriques et hybrides, continueront d'être commercialisés sous la marque EDN et fabriqués au siège actuel de Cinisello Balsamo.

<https://www.mta.it/> ▲